

Qui imiter ?



Diane Tousignant



Imiter est la base de l'apprentissage. Le jeune enfant va apprendre à marcher en regardant marcher ses parents ou ses frères et sœurs plus âgés que lui pour ensuite essayer de les imiter. Même principe pour apprendre à patiner, à aller à vélo, à jouer d'un instrument de musique, etc. Un peu plus tard, l'enfant veut être comme son père ou comme sa mère. Devenu(e) adolescent(e), il ou elle veut ressembler à tel artiste ou tel athlète. En regardant la mode spécialement créée pour cette catégorie d'âge, l'on peut facilement identifier les stars musicales ou cinématographiques qui ont inspiré les designers de la mode.

Il n'y a rien de mal à vouloir imiter les autres mais il faut faire attention à qui nous prenons comme modèle. En tant qu'enfant de Dieu, il faut choisir soigneusement qui nous voulons imiter.

L'apôtre Paul pouvait dire aux Corinthiens «Je vous en conjure donc, soyez mes imitateurs.» ([1 Corinthiens 4.16](#)) Est-ce que Paul démontrait

de l'orgueil en disant cela ? S'estimait-il supérieur aux autres ? Certainement pas. L'apôtre se reconnaissait comme ayant été le pire des pécheurs car il avait persécuté l'Église de Jésus-Christ mais aussi comme ayant obtenu miséricorde. ([1 Timothée 1.15](#) ; [1 Corinthiens 15.9](#)) À partir du moment de sa conversion, il n'a eu qu'un seul but : ressembler à Jésus. C'est pour cela qu'il pouvait écrire aux Corinthiens «Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de Christ.» Ici, l'apôtre les dirige vers le modèle par excellence, le Seigneur Jésus-Christ.

Imiter Christ...quel grand défi ! Quand on regarde à la personne de Jésus, à sa sainteté, à sa grandeur de caractère, à ses œuvres, nous serions tentées de nous décourager en disant que nous ne pourrions jamais y arriver. C'est vrai que, par nous-mêmes, nous ne pourrions jamais ressembler à Jésus mais, bonne nouvelle mes chères sœurs, nous pouvons dire comme l'apôtre Paul : «Je puis tout par celui qui me fortifie.» ([Philippiens 4.13](#)) Et celui qui nous fortifie c'est le Saint-Esprit qui a été répandu dans nos cœurs lorsque nous sommes venues à Jésus pour être sauvées.

Peut-on imiter d'autres chrétiens, chrétiennes reconnues pour être des modèles de foi ? Certainement. L'auteur de l'épître aux Hébreux a écrit : «...imitiez ceux qui par la foi et la persévérance, héritent des promesses. » ([Hébreux 6 :12](#)) Plus loin, il exhorte les chrétiens à considérer la vie et la foi de leurs conducteurs et à les imiter. ([Hébreux 13.7](#))

Je désire vous laisser avec ce verset : «Nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit.» ([2 Corinthiens 3.18](#))

Diane Tousignant

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com